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Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.08.2012 in Boostedt. 

Beginn: 16:00 Uhr     Ende: 18:30 Uhr 

 
 

Anwesend Andreas Creutzberg, Teja Trüper, Peter Blumenröther, Christiane 
Schalt, Andreas Selk, Gerd Schulz. 

 
 

1. Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 26.03.2012 
Keine Einwendungen.  
 
 

2. Aufnahme neuer Mitglieder 

 ABiS Raisdorf und der TSV Stocksee e.V. wurden bereits durch Beschluss im 
Umlaufverfahren aufgenommen. Dies wird hiermit protokolliert. 

 Hafenspitze Bouler Wismar. Aufnahme einstimmig beschlossen. 
 

 

3. Berichte 

3.1  Referent für Sport 

 Rekordmeldungen bei den LM`s. Modus LM soll im SportA. Behandelt werden. 

 Breitensportliga: Neustart 2013 – zuvor verbindliche Festlegungen im 
Sportausschuss/Vorstand 

 7-Arret: Während der Saison hat Blumenröther einiges geregelt, obwohl es zum 
Breitensport gehört. Es wurde nun festgehalten, dass –wie ursprünglich besprochen-
Schalt die Federführung beim 7-Arret hat. 
4 Turniere wurden abgehalten (Doublette SM, Triplette, Triplette SM, TET) 
1 Turnier (Doublette SM) findet am 20.10. in Idstedt statt. 
Zwei Doublette-Turniere sind noch offen. Oelixdorf hat sich für einen Termin 
angeboten. Creutzberg berichtet über die unzulängliche Turnierleitung. Boostedt 
bietet sich an. 
Blumenröther schlägt bei Punktgleichheit folgende Differenzierungskriterien vor: 
a) Zahl der Turnierteilnahmen (weniger=besser) 
b) Streichung der Triplette-Formee Wertung (nur für den Vergleich!) 
c) Streichung der Doublette-Formee Wertung (nur für den Vergleich!) 
d) bessere TET-Wertung 
e) Streichung der Doublette SM Wertung (nur für den Vergleich!) 
f)  letztendlich das Los 
Die 32 Besten sollen im November ein Finalturnier austragen.  

 Schiedsrichterwesen: 
im April gab es ein SR Treffen. Protokoll anbei. Aus Sicht von Blumenröther gibt es 
zu wenige Schiedsrichter und teilweise zu wenig Einsatzbereitschaft. Die letzte 
Ausbildung wurde mangels teilnehmer abgesagt. Es soll noch für dieses Jahr eine 
Ausbildung angeboten werden – Problem ist die personelle Situation im DPV.  
LV Schiedsrichter sollen Fortbildungen erhalten, speziell für den Tireurwettbewerb. 
Blumenröther hielt in Neustadt einen Regelkundekurs ab, solche Kurse sollenweiter 
angeboten werden. 
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 Blumenröther hat ein Kaderkonzept erarbeitet, es ist dem Protokoll beigefügt. Das 
Konzept geht jetzt erstmal in den SportA. 

 Es wurde angeregt, dass die vom DPV ausgebildeten C-Trainer jeweils für zwei 
Einsätze gebührenfrei auf LV Ebene tätig werden. 

 Es wurde die Besetzung offener Posten (Kaderbeauftragter etc.) angemahnt, in 
anbetracht der Personalsituation scheint eine schnelle Besetzung jedoch 
unwahrscheinlich. 
 
 

3.2  Referent für Jugend 

 Das Konzept der Jugendarbeit wird kurzfristig auf der HP veröffentlicht. 

 

 

3.3  Finanzen 

 Selk berichtet über den Sachstand 

 30,- Gebühren für Vereine/SG ohne SR bei Ligateilnahme: Die Rechtslage ist 
eindeutig und von der LDV so beschlossen. Keine Änderung. 

 SR Kosten bei Turnieren anderer Veranstalter. Eine Regelung soll für 2013 gefunden 
werden. 2012 können bei Ranglistenturnieren Kosten übernommen werden. 

 

 

4. Geschäftsverteilungsplan 

 Der von Blumenröther erarbeitete Entwurf soll erneut verschickt werden und ist dem 
Protokoll beigefügt 

 Wiedervorlage bei der nächsten VoSi 

 

 

5.  Versicherung der DPV-LV Nord e.V. Veranstaltungen 
Der LV Nord hat eine Haftpflichtversicherung inklusiv einer Veranstaltungshaftpflicht für 
die Landesmeisterschaften. Weitere Veranstaltungen können mitversichert 
sein/werden. Hierzu ist eine Liste der Veranstaltungen vorzulegen (Jugend und Kader). 
Sobald die Liste vorliegt, kümmert sich Peter um den Versicherungsschutz. 
 

 

6. Aussendarstellung 

 Schulz fragt bei Kleiber nach den Nutzungsrechten des LV Nord Logos 

 Bekleidung: nichts protokolliert 

 Visitenkarten: alles soll einheitlich sein 

 Begrüßungsgeschenk neue Mitglieder (Toms Taktik-Technik-Trainingsfiebel), 
Jubiläumsgeschenke, Pins, Wimpel, Faltplätter,… 
a) Toms….zunächst soll die DPV Broschüre „Kinder-Kinder“ geprüft werden. 
Blumenröther schickt ein Exemplar an Creutzberg 
b) Wimpel soll es nicht geben 
c) Faltblätter: Trüper kümmert sich um den Inhalt. 

 

 

7. Verschiedenes 

 Pokal der Pokalsieger: die derzeitige Veranstaltung wird privat organisiert und nicht 
vom DPV. Der LV Nord beteiligt sich deswegen nicht daran. 
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 Gewittergefahren: Blumenröther erbittet bei einem der Urheber der 
Gefahrenhinweise um die Rechte zur Veröffentlichung auf unserer HP und zur 
Weitergabe an unsere SR und Vereine. 

 Dateschutz: vertagt 

 Haushalt 2013: vertagt 

 Sachstand Verbandssoftware: Blumenröther berichtet, dass eine schnelle Lösung 
seitens des DPV nicht in Sicht ist.  

 Präsentation am 01. September – Landessportbund 
Eine geeignete Präsentation ist an diesem Tag (Ligatag) nicht möglich. Blumenröther 
sagt ab und hält den Kontakt für weitere Veranstaltungen aufrecht. 

 
 
Der Präsident beendet die Sitzung um 18 Uhr 30 
 
 
 
 
 
Andreas Creutzberg     Peter Blumenröther 
Versammlungsleiter     Protokollant 


